

INSTITUTO DE EMPRESAS EN LA UNIVERSIDAD DE MURCIA

El Ministerio de Educación Nacional, de conformidad con el dictamen emitido por el Consejo Nacional de Educación, ha decidido crear un Instituto Universitario de Administración y Dirección de Empresas en la Universidad de Murcia.

Según dispone la orden que ayer publicó el *Boletín Oficial del Estado*, la Universidad de Murcia otorgará un diploma de estudios a los alumnos que cursen con aprovechamiento las materias fundamentales comprendidas en el programa que se aprueba.